
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 たくさんの行事があった 10 月。5 歳

児の天拝山登山は、お守り“36 人無事

カエル”のお陰で全員登りきることが

できました。子ども達の強い精神力に

拍手です。良く頑張りましたね～。 

秋のイベントも本部役員さん、クラ

ス役員さんのご協力で立派なピニャー

タが完成し、楽しいハロウィンのゲー

ムができました。私達職員も仮装して

しっかり楽しませて 

いただきました。 

ありがとうござい 

ました。 

 

10 月 27 日から読書週間が始まりました！皆様におかれましては、どのような秋の夜長をお過ごしでしょ

うか？ 

 私は今年度、一年を通して幼児教育施設の後継者の方が集う研修会に参加しています。そこでは毎回、課

題図書を読み、講義を受け、レポートを提出し･･･を繰り返します。自分の興味関心だけでは出逢うはずもな

い本や考えに触れることで大きな学びとなっています。この夏から秋にかけては、立腰教育を広める活動を

された森信三先生と現パナソニックの創業者である松下幸之助氏の著書を読み、ゆかりの地を訪れました。

森信三先生の著書では、人は「親」を通して生を受け、生きているだけで有り余る恩を受けているので、ま

ずは「親孝行」をしましょう、と述べられていました。ドキッ！！また、松下幸之助氏の著書では、「衆知を

集める」大切さを述べられています。｢衆知を集める｣とは、そこに関わる人が知恵を出し合い、私利私欲に

偏らない判断をし行動していくことです。私利私欲に偏らない･･･世のため人のため･･･ドキッ！ドキッ！！

どちらも、なかなか行動に移したり続けていくことが出来ない私ですが、せっかく出逢ったこの機会に努力

していこうと思います！ 

読書週間は 11 月 9 日までです。たまには興味関心の無い本を手に取られてみてはいかがでしょうか？新鮮

な世界に連れて行ってくれるかもしれませんよ～ 

 

私の大好きなコスモス(秋桜)の花を、今年も園児

のおばあちゃんからいただきました。珍しい薄黄色

の花です。可愛い花に癒してもらっていま～す。 

  

   

 

 

                     

 

 

 

 

 

 

                                

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

  

 

 

  

  

 

  

 

 

 

 

 

 

  

月の浦幼稚園 園長 早瀬 輝充子です！ 

南ヶ丘第二幼稚園 園長 梅﨑 佐和です！ 

金木犀の香りが心地良い今日この頃・・・

皆さんはどのような秋をお過ごしですか？ 

私は 2 年前に「楽しい人生を送るために」の

講座を受講し、今年は映画「最高の人生の見

つけ方」を鑑賞してきました。子育ても終わ

り、私もこれからの人生を考える年齢に！！

映画は非現実的な所もありましたが、共感す

る事も多くやりたい事、行きたい所等、「自分

らしく」の人生を楽しみたいと思います。今、

保護者の皆さんは子育てが何よりの楽しみ

で、幸せな瞬間だと思います。この時期を、

この瞬間を、大切に過ごしてくださいね！！ 

 

運動会後はそれぞれの学年で、園外に出

かける事も多くなり、子ども達も楽しみに

している様です。秋の自然に触れたり、5

歳児は姉妹園との交流だったり、日頃出来

ない色々な経験を通して、沢山の刺激を受

けています。その中で好きな事、興味を持

てたもの等、目標が出来たら良いですね。 

「好きこそ物の上手なれ」 頑張れちくす

いっ子      

 

 

梅ばぁばの一言説教 

読書の秋・スポーツの秋・食欲の秋・・・

皆様の素敵な秋を見つけて下さいね。 

私はラグビーの秋です       

 

学 校 法 人 筑 水 学 園  

南 ヶ 丘 幼 稚 園      

南 ヶ 丘 第 二 幼 稚 園  

月 の 浦 幼 稚 園      
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南ヶ丘幼稚園 園長 
今本 香津代です！ 

 

次回の若草だよりもおたのしみに！！ 

 

 秋の気配が深まり、朝夕はめっきり寒くなりました。皆様！お体を大切にお過ごし下さいませ！！ 

 もう随分と時間が経ちましたが、三園共に予定通りに運動会が終わり、本当に安心致しました。

南ヶ丘・月の浦幼稚園は大変熱い中での運動会、南ヶ丘第二幼稚園は台風接近の中の運動会、両日

共に心配をしながらの開催でしたが、保護者の皆様の温かい御協力により無事に終えられた事に深

く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。子ども達は運動会という大きな行事を乗り

越え、自信や協調性が身につき、秋の色々な行事に楽しく活発に取り組んでいます。これからの成

長がとても楽しみです。 

 

 

先日、60 歳(還暦)を迎えた私です。体力や気持ちがちょっぴり

衰退気味かな～！？いやいやまだまだ大丈夫ですよ～⤴⤴  

9月末には、海の中道で行われた野外ライブへ行ってきました。

途中、雨も降りましたが、5時間近くのライブを青春時代にタイ

ムスリップして楽しんできました。これからも、子ども達から元

気をもらって頑張ります。 

 

筑水学園 理事長 梅﨑 照香 

○保  


